

MADRID - GESTIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas pide ayuda vecinal para diseñar un 'plan estratégico de ciudad'

Alcobendas, 29 mar (EFE).- Alcobendas inicia el desarrollo de su cuarto 'plan estratégico de ciudad', en el que basará sus actuaciones en la próxima década para "afrontar sus grandes retos y oportunidades", y por el que el Consistorio inicia una fase de "participación ciudadana" para que los vecinos hagan sus aportaciones.

El Consistorio subraya en un comunicado que sus próximos programas y políticas se guiarán por este plan, que estará "claramente alineado" con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas y con la Agenda Urbana Española, por lo que deberá promover una "visión integrada de la sostenibilidad", a nivel ambiental, económico y social.

Ahora la ciudad abre el plazo para que los vecinos, asociaciones, empresas y sindicatos participen en el diseño del documento, para ayudar a "identificar y analizar" los "retos" a abordar en el futuro, con el propósito de "reactivar" la ciudad.

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, resume que este documento facilitará que el municipio "se anticipe a la toma de decisiones", teniendo fijado el lugar "hacia dónde se debe ir, teniendo en cuenta el contexto sanitario actual" por la pandemia del coronavirus.

El Consistorio ha abierto en su web municipal un apartado con la información del plan, donde pueden inscribirse los vecinos y entidades sociales interesadas en participar en las diferentes fases que se abrirán en los próximos meses, como foros y asambleas de distrito, "laboratorios urbanos" y consultas en las redes sociales y en la web municipal.